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子ども議会（議会体験プログラム）アンケートの集計結果 

 

１月 15日（火）９：30～11：30 

七北田小学校 ６年生 児童 91名、先生４名 

 

○ 児童へのアンケート・質問と回答（回答数：91名） 

 

１ 市議会の仕組みや概要の説明について内容は理解できましたか。 

１．よくわかった 70人 

(76.9%) 

２．まあまあわかった 21人 

(23.1%) 

３．あまりよくわからなかった 0人 

(0%) 

４．まったくわからなかった 0人 

(0%) 

 

２ 模擬議会について 

（１）シナリオは興味がもてる内容でしたか。 

１．とても興味がもてた 40人 

(44.0%) 

２．まあまあ興味がもてた 42人 

(46.2%) 

３．あまり興味がもてなかった 7人 

(7.7%) 

４．まったく興味がもてなかった 2人 

(2.2%) 

（２）委員会の進行や内容は理解できましたか。 

１．よくわかった 70人 

(76.9%) 

２．まあまあわかった 21人 

(23.1%) 

３．あまりよくわからなかった 0人 

(0%) 

４．まったくわからなかった 0人 

(0%) 

（３）本会議の進行や内容は理解できましたか。 

１．よくわかった 70人 

(76.9%) 

２．まあまあわかった 16人 

(17.6%) 

３．あまりよくわからなかった 5人 

(5.5%) 

４．まったくわからなかった 0人 

(0%) 

 

 

３ 議員との懇談会について興味がもてる内容でしたか。 

１．とても興味がもてた 38人 

（41.8%) 

２．まあまあ興味がもてた 41人 

(45.1%) 

３．あまり興味がもてなかった 6人 

(6.6%) 

４．まったく興味がもてなかった 5人 

(5.5%) 

５．回答なし 1人 

(1.1%) 
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４ このプログラムについての感想などを自由に書いてください。 

 

・今回は貴重な体験ができて楽しかったです。模擬議会を通して、議会の仕組みなどがよく分か

りました。今日、学んだことはしっかり身につけて、今後の授業に生かしていきたいです。 

・模擬議会で委員長の席に立っていて、ニュース等でしている議会は、みんなすごく緊張してい

るんだなと思いました。模擬議会が、発言していて、すごく面白く、楽しかったです。今日は

ありがとうございました。 

・必ず全員が参加できる内容だったのでいいと思いました。（模擬議会・本会議にて）質問の時間

をもう少し増やしてほしいと思いました。 

・いろいろな体験ができたので、今までよりももっと議会に興味を持てたので良かったです。議

会では、国語の力が大切だと分かりました。 

・市議会についていろいろなことが学べました。いろいろな説明が一つ一つ分かりやすかったで

す。本会議、委員会の進行のやり方がよく分かりました。 

・小学校の建て替えなどは、このように市議会で話し合ってから決まることが分かってとても勉

強になりました。ありがとうございます。 

・中々、政治について学ぶ機会が無いので、今回、政治に興味を持つことができました。模擬議

会も、聞いたり、見ていて楽しかったです。 

・投票は見たことがあったけど、議会はあまり見ないし、来たこともなかったけど、今日実際に

参加して議会についてくわしく知れたり、その時のふんいきも分かったので、楽しかったです。

議会に少し興味も持てました！ 

・議会のシステムを初めて知ったので、あまりよく分からなかった。 

・市議会の仕組みについて知れて良かった。また、政治について少し興味が持てた。 

・本会議場には、資料にかげにならないように天井に工夫がされていると初めて知りました。そ

の他にも議会について様々なことが学べたので良かったです。 

・市議会でどういうことをするのがわからなかったけど、よくわかって良かったです。とても楽

しかったです。 

・もっと市議会について知りたいです。 

・私は、本会議で委員長としてお話できて良かったです。なかなかできない体験をさせていただ

き、ありがとうございました！！ 

・思っていたのと違って、とても勉強になりました。実際の体験でよりくわしく分かりました。 


